
質 問 事 項 一 覧 表 

令和２年３月４日（水）午前 10時開議  

順序 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 

１ 志田 嘉功 議員 １ 市長の市政運営と政治姿勢について 

⑴ 東日本大震災を経た市政の今日の現況について 

⑵ 今後の当市の展望と課題について 

⑶ 令和２年度の予算編成と市政運営の方針の課題について 

⑷ 財政運営の課題について 

⑸ 当市の未来像について 

２ 船砥 英久 議員 １ 感染症対策について 

⑴ 新型コロナウイルスの感染者の拡大について 

⑵ 当市の防疫について 

⑶ 早急に対応すべき取組について 

⑷ 感染者への対処について 

２ 認知症について 

⑴ 認知症診断助成制度について 

⑵ 認知症の方の事故に対する救済制度について 

３ 情報管理について 

⑴ ＨＤＤの管理について 

① 機器やＨＤＤ等交換処理に係る契約について 

② 過去の変更や交換の実績について 

４ 公共施設について 

⑴ 大船渡第一中学校改築に係る窓ガラスへのフィルム施工につ

いて 

⑵ 廃校後の越喜来中学校の活用について 

５ 漁場環境について 

⑴ 災害等で流出した流木等の処理方法と費用負担について 

① 漁港・漁場に流入したゴミ等の回収や陸揚げ後の対応につい

て 

３ 金子 正勝 議員 １ スポーツ環境における課題とスポーツ振興について 

⑴ 競技スポーツ分野の取組について 

⑵ 競技スポーツ施設・設備の環境について 

⑶ 競技スポーツの推進及び施設整備による交流人口増加と地域

の活性化について 

⑷ トップアスリートの輩出をきっかけとしたまちづくりについ

て 

２ 復興後（今後）の地域経済について 

⑴ 今後の地域経済の見通しについて 



順序 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 

３ 金子 正勝 議員 ⑵ 課題・問題とその対策について 

⑶ 今後の地域経済の活性化に重要なことについて 

⑷ 新しい取組と地域経済にもたらす効果について 

⑸ 将来の当市の地域経済の姿（状態）について 

４ 森   亨 議員 １ 通学路とスクールバスについて（赤崎学区） 

⑴ 東朋中学校への通学路とスクールバスについて 

① 自転車通学路について 

② スクールバスの利用対象者について 

③ 清水、蛸ノ浦の生徒及び保護者への通学指導について 

④ スクールバスの空席の有効活用について 

⑵ 赤崎小学区の通学路とスクールバス運行について 

① スクールバスの運行状況について 

② 通学路、保安施設の整備、運行への取組について 

③ 今後の整備工事に対する問題点、課題点について 

④ 新たな計画や取組について 

⑶ スクールバス運行方針と公共交通機関との関係性について 

① 県交通（バス）との関わりについて 

② 三陸鉄道との関わりについて 

２ 新型コロナウイルス感染による市内経済への影響について 

⑴ 新型コロナウイルス感染拡大が及ぼす企業への影響について 

① 現状と今後の見通しについて 

② 今後の経済への対策・取組等について 

５ 船野  章 議員 １ 今後の防災計画等に係る諸問題について 

⑴ 東日本大震災の経験を踏まえた今後の避難所運営と対策につ

いて 

⑵ 雨水等による河川の氾濫や土砂崩れ等に係る対策と避難所設

営や運営方法について 

２ ＩＬＣ誘致活動に係る今後における市長の政治姿勢等について 

⑴ 日本学術会議の重点大型研究計画への不選定の結果について 

⑵ 今後の要望活動とその手段や方法等について 

⑶ 今後の誘致に向けた当市の役割と気仙２市１町のすみ分けの

構想について 

⑷ 当市の地域経済を支える産業等の根幹に係る将来像について 

 

  



質 問 事 項 一 覧 表 

令和２年３月５日（木）午前 10時開議  

順序 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 

１ 東  堅市 議員 １ 高齢者介護政策について 

⑴ 第７期介護保険計画の介護が必要な高齢者を対象とする取組に

ついて 

① 既存設備の有効活用や入所待機者の見通しを踏まえた整備の

現状について 

② 介護従事者を養成する対策と取組について 

⑵ 在宅介護サービスの現状について 

① 在宅介護サービスの取組について 

② 家族介護慰労手当支給事業について 

⑶ 認知症施策の推進について 

① 認知症初期集中支援チーム設置や認知症地域推進委員の配置

による活動の様子について 

② 家族の会のニーズ把握のための会合について 

２ 子育て支援について 

⑴ 第２期子育て支援事業計画について 

① 第１期計画の達成状況や総括評価に係る第２期計画について 

② 第２期子育て支援計画の魅力について 

⑵ 学校給食費の無料化について 

① 学校給食費の食材費に係る保護者負担割合について 

② 学校給食費を無料にしている自治体について 

③ 学校給食費の保護者負担を無償にすることについて 

２ 今野 善信 議員 １ 水道未普及地域への対策について 

⑴ 水道未普及地域の現状について 

⑵ 水道未普及地域への対応について 

⑶ 給水施設の整備補助金の創設について 

２ 成年後見支援センターの設置について 

３ コンテナ貨物の現状と今後の展開について 

⑴ 今年度の現状と要因について 

⑵ 今後の見通しと当市の対応について 

３ 三浦  隆 議員 １ 市内における再生可能エネルギーの推進について 

⑴ 五葉山太陽光発電事業の評価について 

⑵ 吉浜地域の太陽光発電事業に係る住民との情報共有について 

⑶ 地産地消型エネルギー社会の構築に係る今後の企業との協力体

制について 

２ 大船渡市におけるシティープロモーションの取組について 



順序 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 

３ 三浦  隆 議員 ⑴ シティープロモーションの取組と評価について 

⑵ 今後の見通しについて 

３ 市立図書館における民間委託の見通しと市が目標とする図書館像

について 

⑴ 今後の図書館の在り方について 

４ 奥山 行正 議員 １ 施政に関する市長演述について 

⑴ 平成 31年施政演述の行政評価について 

⑵ 令和２年施政演述の特筆点について 

⑶ 市職員の定員管理計画の策定について 

⑷ 三陸支所・吉浜出張所・綾里出張所の位置付けについて 

⑸ 住民懇談会を踏まえた地区との協働について 

２ 子ども・子育て支援計画について 

⑴ 当市独自の特徴的な支援施策について 

⑵ 育英奨学会の制度の拡充について 

５ 渕上  清 議員 １ 岩手県が示した盛川水系洪水浸水想定区域について 

⑴ 今後の防災対策の取組について 

⑵ 大津波や満潮時と洪水が重なった場合の盛川の堤防の想定につ

いて 

⑶ 多くの住民が避難できる避難場所に係る取組について 

２ 新型コロナウィルス感染症発生時の対応について 

⑴ 介護のデイサービス事業者や障がい者福祉施設への休業要請の

判断について 

⑵ 休業要請した場合の対応について 

 

 



 

質 問 事 項 一 覧 表 

令和２年３月６日（金）午前 10時開議  

順序 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 

１ 田中 英二 議員 １ 吉浜の荒金山、大窪山に計画されている大規模太陽光発電事業に

ついて 

⑴ 反対署名について 

⑵ 早期の市有地貸借に係る可否判断について 

⑶ これまでの市長発言の真意について 

⑷ 山田町豊間根地区の状況について 

⑸ 林地開発許可を受けた豊間根地区建設現場の現状の捉え方につ

いて 

⑹ これまでの市の議会答弁について 

⑺ 事業者の取組と土地貸借に係る可否判断について 

２ 滝田 松男 議員 １ 震災から 10年目を迎える今後の市政課題について 

⑴ 中長期的に取り組むべき課題に係る国への支援要請について 

⑵ スクールカウンセラーの充実について 

⑶ 主要魚種の不漁による基幹産業に係る関係団体からの緊急要望

への対応について 

⑷ 起業・第二創業する事業者に対する店舗改装費用の一部助成に

ついて 

⑸ 低利用資源の有効活用の取組について 

２ 国保会計の運営について 

⑴ 今後の国保財政運営について 

⑵ 一般会計からの繰入額の増額による基準標準額の減額について 

⑶ ゼロ歳から 18歳までの対象被保険者の均等割の減免について 

３ 奨学金制度について 

⑴ 教育費の割合の拡充について 

① 市独自の奨学金制度について 

② 奨学金制度の拡充策について 

３ 森   操 議員 １ 漁業協同組合の支援・手立てについて 

⑴ 市内漁業協同組合の合併に係る市の支援について 

２ 水産の新たな養殖対象種導入について 

⑴ 新たな養殖対象種の導入に係る養殖の方向性について 

⑵ 事業主体について 

３ 天然記念物の保護管理について 

⑴ 天然記念物の樹木の保護管理に係る取組と現状について 

⑵ 赤崎町字中井の桜の木に対する治療施術方法と今後の保護管理 



順序 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 

３ 森   操 議員 について 

４ 未来かなえネットの加入拡大に向けた取組について 

⑴ 加入拡大に係る行政主導の講習会について 

 

 

 


